



通信

HP 学校だより
R5. 4. 21
NO. 3
文責 伊藤美佳



朝の外遊び からの 朝読書

今年度になって、朝の外遊びをする子が増えています。朝は、登校により体を動かしていますが、外で元気よく遊ぶことで、頭も体もすっきりします。また、集中力が高まり、学習に対しても「よしやるぞ」という気持ちになると言われています。子どもたちにとっては、とてもよいことだと喜んでいきます。

また、朝読書の時間を火（朝会、集会以外）、水（読み聞かせ以外）、金曜日に10分ずつ設けました。静かに落ち着いて読書することで、頭の切り替えができると考えています。普段、なかなか読書に気持ちが向かない子も、この時間を使って本に親しむことで、読書の楽しさに気付いてくれることを期待したいです。

1年生はまだ読書とはいかないので、担任が読み聞かせをしています。子どもたちが食い入るように絵本を見ていたり、お話の世界に入り込んで声をあげたり、読み聞かせを心から楽しんでいる様子を見ることができて幸せです。



笑顔であいさつ 豊坂っ子

新年度が始まり2週間になります。6日（木）に入学した1年生は、毎日ピカピカなランドセルを背負って、通学班のみんなと登校しています。

「豊坂笑楽校」となってもらいたいので、新年度が始まったばかりの今は「あこがれ」の「あ（笑顔であいさつ）」を大切にしています。自分から笑顔であいさつをしたり、あいさつをしてもらったりするだけで、気分がうきうきし、1日ががんばれそうな気持ちになることを体験してほしいと思っています。

最近、目と目を合わせて笑顔であいさつをしてくれる豊坂っ子が増えたと感じます。特に、1年生が元気にあいさつしてくれることがうれしいです。また、6年生が進んで大きな声であいさつしている姿も「あこがれ」ます。学校の中だけでなく、登下校の見守りをしてくださる保護者や地域の方々にも笑顔のあいさつ「おはようございます」「こんにちは」、止まってくれた車の運転手さんには「ありがとうございます」で感謝の気持ちを伝えることのできる豊坂っ子に！

ひまわり1担任の川瀬友佳先生が産休に入られます。無事に赤ちゃんが生まれ、元気に育ってくださることを願います。担任は、高松 緑先生が引き継ぎます。